

Colombianos marchan por una paz completa



Bogotá, 17 mar (RHC) Junto a los reclamos de tipo socioeconómico, millares de colombianos marcharon para pedir el fin de la larga guerra interna mediante el diálogo entre el Gobierno y la insurgencia.

Por una paz completa fue una de las consignas de los manifestantes, quienes recorrieron las principales ciudades del país para apoyar las conversaciones con las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y exigir el comienzo de pláticas con el Ejército de Liberación Nacional, involucrado también en la contienda.

A lo largo de la avenida Séptima, una de las más concurridas de Bogotá, representantes de distintos gremios, entre ellos los artistas, clamaron por el cese del conflicto, prolongado durante más de medio siglo.

Mientras por la calle 26 varios parlamentarios y defensores de derechos humanos regalaron claveles blancos a los integrantes del Escuadrón Móvil Antidisturbios, que permanecían a ambos lados de la vía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87585-colombianos-marchan-por-una-paz-completa>



Radio Habana Cuba